

Exportaciones caen 12,3 % en septiembre



En septiembre las exportaciones de petróleo y carbón fueron de US\$1.655 millones. Foto Jaime Pérez

COLOMBIA DANE EXPORTACIONES PETRÓLEO

FERNEY ARIAS JIMÉNEZ | PUBLICADO HACE 2 HORAS

De acuerdo con la información de exportaciones del Departamento Administrativo Nacional de Estadística (Dane) en septiembre las ventas externas del país totalizaron 3.079,8 millones de dólares, observando una disminución de 12,3 % en relación con septiembre de 2018 cuando sumaron 3.512,8 millones.

"Este resultado se explicó principalmente por la caída de 24 % en las ventas de combustibles y productos de las industrias extractivas", se lee en el reporte entregado por el Dane, en el que se añade que en septiembre se exportaron 16,5 millones de barriles de petróleo crudo, lo que representó una caída de 10,1 % frente a septiembre de 2018.

En valor, las exportaciones de combustibles y minerales (petróleo y carbón) pasaron de 2.177 millones de dólares en septiembre del año pasado a 1.655 millones en el mismo mes de este 2019.

En contraste, los despachos de productos agropecuarios, manufacturas y oro tuvieron variaciones positivas de 2 %, 3,2 % y 45,8 %, respectivamente.

El desempeño exportador estuvo en línea con el pronóstico de los analistas económicos de Colombia, que anticiparon que las exportaciones estarían débiles por el diferencial de precios del petróleo, pues mientras en septiembre de este año el valor promedio de la referencia Brent fue 62,1 dólares por barril, el año pasado alcanzó 79 dólares en el noveno mes.

Author profile for FERNEY ARIAS JIMÉNEZ, Periodista de economía de El Colombiano. Includes a 'Seguir a @noticiasmln' button.

COMENTARIOS REPORTE UN ERROR AGREGAR INFORMACIÓN

¿Qué piensas? 2 Respuestas

- Me gusta Me divierte Me encanta Me sorprende Me enoja Me entristece

1 Comentario El Colombiano Acceder

Recomendar Tweet Compartir Ordenar por los más nuevos

Únete a la conversación...

Registration form with fields for Name, Email, and Password, and options for login and registration.

Please access our Política de privacidad to learn what personal data Disqus collects and your choices about how it is used.

Querencia - hace una hora. Que estas áreas de la economía agropecuarios, manufacturas y oro crezcan es positivo por el impacto que tiene en el empleo y diversificación de la economía.

- Exministro Fernando Londoño debe devolver acciones de Ecopetrol por ... La Derrota. Túnel de Oriente funciona 24 horas del día desde noviembre de 2019.

- LO MÁS LEÍDO: Esté atento a las modificaciones en el horario del metro este fin de semana. LO MÁS COMENTADO: Autoridades destapan nuevos crímenes de oficina sicarial de Medellín. LO MÁS COMPARTIDO: Alcaldía de Quintero recibiría 45 % más de transferencias de EPM.

- NOTAS DE LA SECCIÓN: Emisor mantiene la tasa de interés en 4,25 %. Habría baja en las tarifas de energía. Medellín sigue reduciendo su tasa de desempleo durante 2019. Desempleo en septiembre fue del 10,2 %, aumento en un año. SIC sancionó empresas por cartel de cloro y soda.